

DA CERTIDUMBRE Y ATRAE INVERSIÓN: SHCP

Destaca el gobierno la mejoría en calificación

EFE/México

El gobierno mexicano atribuyó a un mayor control de las finanzas públicas la mejoría en las perspectivas y en la calificación de la deuda soberana por parte de agencias como Moody's, un hecho que da certidumbre económica y atrae inversionistas.

“Que se reafirmen las calificaciones que tiene México con las principales agencias y se tenga una perspectiva ‘estable’ envía un mensaje positivo a la economía, proporcionando certidumbre a todos los que buscan obtener financiamiento bajo condiciones favorables”, detalló la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

En un boletín, la dependencia

explicó que la calificación de la deuda soberana tiene un peso importante en la determinación de la calificación de las instituciones públicas y las empresas privadas.

Explicó que la deuda soberana mexicana ha mejorado su calificación en los últimos años, situándose por arriba de las categorías de “alto riesgo”, e impulsando la inversión local y extranjera.

“Ante el entorno externo adverso que nuestro país enfrentó en los últimos años, las agencias habían cambiado la perspectiva de la calificación de la deuda soberana a negativa en 2016, con lo cual se inició un periodo de escrutinio sobre la deuda”, recordó Hacienda.

Pero se logró revertir la dinámica, pues el “esfuerzo colectivo por mantener finanzas públicas saludables permitió estabilizar,



Finanzas públicas saludables.

a partir de 2017, la perspectiva de la calificación de todas las agencias que evalúan al gobierno federal”, agregó el texto.

De esa manera se logró mejorar la perspectiva para México, al ser el único que en los últimos cinco años pudo recuperarse de una perspectiva negativa en ocho meses, en el caso de Fitch, y en menos de 11 en el de Standard and Poor's, apunta el texto. **M**